
智行理财网
雷达币的发展前景

雷达币未来价值是央视财经频道播出的一种虚拟货币，它不属于任何金融机构，不
受央行的控制，而且雷达币发行机制是公开的，而且没有私募，任何人买到雷达币
都是大机构和大资金参与，有银行、有支付宝、有微信的地方就可以直接支付。

雷达币到底有没有价值?答案是不确定。

1：如果有，它是一种传销币，和比特币一样属于虚拟货币，它的价值并不高，雷
达币被国家禁止的原因主要有以下三点:1、雷达币Radar是一个互联网金融工具(同
等于互联网银行)，帮助用户简单、快捷、低成本地进行支付、转账和全球货币的自
由兑换。2、雷达币是一种跟比特币一样的真正的虚拟货币，它公开了程序运行的
源代码，相当于把雷达币的程序机密都公开了。

2：3、雷达币是美国雷达实验室推出来的虚拟货币，和比特币一样属于区域链技术
，美国雷达实验室和中国央企大唐电信合作推出开元通宝交易平台，推广雷达币。
雷达币可以打破金融壁垒、防止通货膨胀。

1：、防止通货膨胀。。

2：交易安全:只要你的钱包支持雷达币，那就意味着你将永远不会泄露你的身份。
如果你的钱包被黑，那将永远无法找回。

3：4、雷达币Radar是一个互联网金融工具(同等于互联网银行)，帮助用户简单、
快捷、低成本地进行支付、转账和全球货币的自由兑换。5、雷达币是一种跟比特
币一样的真正的虚拟货币，它公开了程序运行的源代码，相当于把雷达币的程序机
密都公开了。

4：你可以把它理解为程序员对个人财富的掠夺。这种掠夺本身是极其不公平的。

5：所以中本聪提出了一种完全去中心化的货币，他希望通过一套加密的共识制度
来维护自己的财富不被掠夺。
最开始的比特币(加密)是基于比特币，但是开源代码不是公开的。

6：加密货币有很多种类，其中最知名的是 2100
万比特币。而加密货币要成为主流，就必须要解决“拜占庭将军问题”。

7：要想让加密货币成为主流，就需要解决“中本聪问题”。谁来保证所有参与的
人都在自己的电脑上运行这些软件?那它就不可能成为主流。
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8：这就好比挑战黄金的国家机器，如果你连黄金都不信任，那么就不会采用。比
特币的创始人中本聪在世界上没有一个人知道
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